

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gegerbitung Melaksanakan DDS, Memperkuat Hubungan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 29, 2024 - 15:24



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gegerbitung Melaksanakan DDS, Memperkuat Hubungan dengan Warga*

Sukabumi - Bripka Deki Hirtanto, Bhabinkamtibmas dari Desa Gegerbitung,

Polsek Gegerbitung, telah melaksanakan Giat Door To Door System (DDS) dan Anjongsana pada hari Senin, 29 April 2024, yang berlangsung di Kp. Rancagoong Rt 002/009, Desa Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, memperkuat hubungan komunitas, serta meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Bripta Deki Hirtanto mengunjungi rumah-rumah warga, menyapa dan berdialog langsung, mendengarkan curhatan serta saran dari warga tentang berbagai hal yang berkaitan dengan kondisi keamanan dan sosial di wilayah mereka.

Selama anjongsana, Bripta Deki Hirtanto memberikan himbauan kepada warga untuk selalu proaktif dalam menyampaikan informasi, sekecil apapun, jika menemukan atau mendengar sesuatu yang berkaitan dengan gangguan keamanan, ketertiban masyarakat, atau hal-hal yang bisa mengganggu kondusivitas lingkungan.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus menjadi sarana efektif untuk menjaga dan meningkatkan keamanan di Desa Gegerbitung. Bripta Deki Hirtanto dan timnya mendapat sambutan hangat dari warga, yang menyatakan apresiasi atas kepedulian kepolisian dalam menjaga keamanan di wilayah mereka.

Kesuksesan kegiatan ini menunjukkan pentingnya kerjasama dan komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas Gegerbitung berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara berkala sebagai upaya preventif serta responsif terhadap dinamika keamanan di masyarakat.